

1600 Euro zum Erhalten von Angeboten

Frauenbildungs- und Begegnungsstätte „ko-ra-le“ in Heiligenstadt wird finanziell von Lions-Club und Linken bedacht



Von Johanna Braun

Heiligenstadt. Seit November sind die Kurse und Angebote der Frauenbildungs- und Begegnungsstätte „ko-ra-le“ in Heiligenstadt auf Eis gelegt. Zwar hatte man einiges ins Netz verlegen können und die Einzu-Eins-Beratung sei im Haus ebenso möglich, doch machen die sonst generierten und nun fehlenden Eigenmittel der Einrichtung finanziell zu schaffen. Sie ist auf Spenden und Fördermittel angewiesen, um zu überleben. „Jede Ausgabe ist ein Akt“, formuliert es Geschäftsführerin Karola Klingebiel.

Der Verein, der in diesem Jahr 30 Jahre alt wird, hat es also momentan nicht leicht. Deshalb freuten sich

die Geschäftsführerinnen Karola Klingebiel und Claudia Klöppner besonders über die Zuwendungen vom Lions-Club Worbis-Heiligenstadt/Eichsfeld sowie dem „Verein der Bundestagsfraktion Die Linke“.

Die Lions unterstützen die „ko-ra-le“ seit vielen Jahren. Oft war das Geld zweckgebunden für die Theatergruppe. Die 1000 Euro dieses Mal sollen aber ganz allgemein der Aufrechterhaltung des Angebots dienen. „Wir hoffen, so einen kleinen Beitrag zu mehr Solidarität und einer Stärkung der Frauen in der gesellschaftlichen Teilhabe leisten zu können“, heißt es dazu vom Club.

Vom „Verein der Bundestagsfraktion Die Linke“, der 2000 gegründet wurde und in dessen Fond Abgeord-

nete der Fraktion regelmäßig einen Teil ihrer Diäten spenden, gab es 600 Euro. Einen symbolischen Scheck übergab Petra Welitschkin, Stadträtin in Heiligenstadt und Kreistagsmitglied. „Der Verein möchte die Korale unterstützen, weil sie auch in der Corona-Krise Frauen, Mädchen und Familien Angebote unterbreitet und auf kreative Art versucht, neue zu schaffen“, sagte Petra Welitschkin. Das sei vor allem in dieser Zeit wichtig, um miteinander zu kommunizieren, sich auszutauschen und Problemlösungsansätze zu finden. Mit den 600 Euro wird das Projekt „30 Jahr ko-ra-le – Unterstützung und Förderung digitaler Ausstattung – kostenlose Kursverwaltung“ gefördert.

Die Frauenbildungs- und Begegnungsstätte „ko-ra-le“ freut sich über Spenden. Petra Welitschkin (Die Linke) brachte einen Scheck in Höhe von 600 Euro vom Verein ihrer Bundestagsfraktion vorbei. Claudia Klöppner (links) und Karola Klingebiel sind zudem glücklich über 1000 Euro vom Lions-Club.

FOTO: JOHANNA BRAUN